

令和7年度 越前町立越前中学校

＜校訓＞ 自立 克己 誠実

＜学校教育目標＞ 自ら求め、磨き、高め合う生徒の育成

校長室だより

No. 17 令和7年11月18日

備えあれば憂いなし ~日頃から防犯意識を~

17日(月)に不審者対応の避難訓練を行いました。不審者が体育館の非常口から侵入し、職員の制止を振り切って強引に本館への侵入を試みるという設定です。言うまでもなく、不審者侵入から、警察が到着して不審者を確保するまでの数分間に、職員と生徒たちがどのように行動するかが非常に重要です。この間の行動が適切でないと、命に関わるケースにつながることを踏まえ、今回も真剣に、緊張感をもって訓練することができました。

不審者対応訓練も、地震や火災に備えての訓練同様、自分の命、また身近な人の命を守るために大切な訓練です。「不審者なんて、やって来ないだろう」「災害なんて、起きないだろう」という油断は禁物。必要以上に心配しながら生活する必要はありませんが、日頃の備えはしっかりとおきたいものです。



↑不審者役（鯖江警察署員）を確保！

!! クマにも注意を !!

11/17(月)の早朝、学校周辺においてクマの目撃情報がありました。災害や不審者だけでなく、特にこの時期はクマへの注意も必要です。とりわけ通学時の安全確保については、学校だけでは十分に対応できない面があり、保護者や地域の皆様の協力が必須となります。車での送迎など緊急に対応をお願いする場合がありますが、ご協力のほどよろしくお願いいたします。

美術の授業で水墨画にチャレンジ！

10月29日(水)から1か月間、美術の授業に外部講師をお迎えし、全学年で水墨画に取り組んでいます。講師の先生は、厨のご出身です。永く水墨画の創作に取り組んでこられ、しばしば個展も開かれているそうです。近年は、学校などに講師として出向き、水墨画の美しさや楽しさを広める活動にもご尽力されています。

越前中学校には、ここ10年ほどお越しいただいており、今年度も各学年で少しづつ難易度を変えたテーマのもと、水墨画に親しむ授業を行ってくださっています。



↓会議室に飾ってある先生の作品（平成26年 寄贈）



★ 紹介します！ ★

1年生女子3名、3年生女子4名が、10/25・26に行われた越前地区文化祭で、『ジュニアCafe』というコーナーのお手伝いをしてくれました。カフェの店員として大活躍であったと聞いています。進んで地域の行事に参加することは、大変すばらしいことですね！